

La Faculté de Médecine de l'Université de Genève ouvre une inscription pour un poste de

Professeur-e ordinaire ou associé-e en santé publique et action humanitaire

CHARGE:

Il s'agit d'un poste à charge complète comprenant des enseignements aux niveaux prégrade et postgrade dans le domaine de la santé publique en lien avec l'action humanitaire, ainsi que la direction de travaux de maîtrise et de thèses de doctorat.

Le-la candidat-e doit avoir une connaissance approfondie de la santé publique et de l'action humanitaire, la capacité de travailler en réseau, et avoir développé une solide expérience en recherche scientifique.

Le-la candidat-e sera appelé-e à développer des recherches au niveau national et international dans son domaine de spécialisation et obtenir des financements extérieurs.

II-elle devra faire preuve d'une capacité à tisser des liens avec les partenaires humanitaires et internationaux dans le cadre d'une mission transversale et multidisciplinaire. La personne choisie devra participer au développement du Centre d'Enseignement et de Recherche en Action Humanitaire (CERAH), et assumer les tâches de gestion et d'organisation nécessaires.

TITRE ET EXPÉRIENCES EXIGÉS:

Doctorat en médecine ou titre jugé équivalent et/ou doctorat dans les domaines de la santé publique ou santé globale (apprécié).

Excellente connaissance du domaine de l'action humanitaire. Capacité de travailler en réseau. Expérience concrète du travail multidisciplinaire dans le domaine de la santé publique et de l'action humanitaire.

Expérience de direction de recherches et d'enseignement.

Publications dans des revues internationales.

ENTREE EN FONCTION: 1er octobre 2019 ou à convenir

Inscription en ligne obligatoire avant le **3 février 2019** sur: http://www.unige.ch/academ

Pour des renseignements complémentaires, contacter: viviane.burghardt@unige.ch

Dans une perspective de parité, l'Université encourage les candidatures féminines.